



[LE RÉSEAU](#) | [CONTENU](#) | [QUOI DE NEUF](#) | [MÉDIAS](#) | [NOUS JOINDRE](#)

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE, 7 septembre 2004

Le Réseau juridique nomme une nouvelle directrice générale

Montréal (7 septembre 2004) - Le Réseau juridique canadien VIH/sida aura le plaisir d'accueillir Joanne Csete comme nouvelle directrice générale à compter du 1er novembre 2004, a annoncé aujourd'hui Kevin Midbo, président du conseil d'administration du Réseau.

Joanne est actuellement directrice du programme sur le VIH/sida et les droits de la personne de Human Rights Watch, à New York, et elle siège au conseil d'administration du Réseau depuis 2002. Elle remplacera Ralf Jürgens, directeur général du Réseau depuis 1998, qui a annoncé à la fin d'avril son intention de quitter ce poste (voir [communiqué](#) du 26 avril 2004).

"Nous sommes ravis que Joanne prenne le relais, affirme Kevin. Plusieurs membres du Réseau la connaissent pour la finesse, la passion et le dévouement qu'elle a apportés au conseil d'administration; et ses importantes contributions pour les droits humains sont mondialement renommées. Son étroite collaboration avec le conseil et avec Ralf lui assurera une transition en douceur vers ses nouvelles fonctions."

À Human Rights Watch, Joanne a supervisé la recherche et la défense des droits et intérêts en lien avec une vaste gamme de violations des droits humains dans le contexte du VIH/sida. Ce programme a joué un rôle crucial dans la défense et la promotion des droits humains de femmes et de filles, d'utilisateurs de drogue et d'enfants à travers le monde.

Par le passé, elle a été directrice des politiques et programmes au Bureau régional de l'UNICEF pour l'Est et le Sud de l'Afrique, à Nairobi, où elle a travaillé aux politiques et programmes de l'UNICEF sur le sida. En outre, elle a vécu et travaillé plus de dix ans en Afrique, principalement pour des programmes de santé publique et de nutrition au Rwanda, au Burundi et en République démocratique du Congo. Elle détient un diplôme de premier cycle en économie de l'Université Princeton, une maîtrise en santé publique de l'Université Columbia et un doctorat en santé publique et nutrition de l'Université Cornell.

"J'ai hâte à ce privilège - et à l'aventure - de travailler avec les remarquables employés, membres du conseil d'administration et membres du Réseau, note Joanne. Je souhaite vivement que même si nous perdons le leadership exceptionnel de Ralf, le Réseau juridique en conservera le courage et l'intégrité qui font le sceau de son travail. Ce n'est pas une mince entreprise, que de lui succéder!"

"C'est un rêve qui se réalise, souligne Ralf Jürgens. Le Réseau, ses membres et la lutte contre le VIH/sida et pour les droits humains bénéficieront à coup sûr du leadership, de l'énergie et de l'expertise de cette nouvelle directrice générale."

Depuis sa fondation en 1992, le Réseau juridique est devenu un chef de file dans la recherche, l'éducation et la défense et promotion des droits et intérêts visant à protéger et à promouvoir les droits humains des personnes vivant avec le VIH/sida et vulnérables à l'épidémie. À titre de directrice générale, Joanne dirigera une équipe de 12 employés dans nos bureaux de Montréal et Toronto et mènera une vaste gamme d'initiatives pour influencer les réactions juridiques et de politiques au VIH/sida, au Canada et dans le monde.

"Nous espérons que tous les membres du Réseau ainsi que les nombreux partenaires et organismes avec lesquels nous collaborons se joindront à nous pour accueillir Joanne à son nouveau poste, poursuit Ralf. Elle prend le relais à un moment très intéressant du cheminement du Réseau et de la lutte contre le VIH/sida et elle apportera un leadership et une vision solides."

Ralf demeure en poste jusqu'à l'arrivée de Joanne le 1er novembre. Le Réseau juridique tiendra son assemblée générale annuelle du 10 au 12 septembre et publiera bientôt un rapport (dont Ralf est co-auteur) sur les programmes d'échange de seringues en prison. Ralf et Joanne ont hâte de rencontrer les quelque 180 participants attendus ce week-end à l'assemblée annuelle, à Montréal.